



LA SELECCIÓN DE JUDO OBTUVO CUATRO MEDALLAS NACIONALES.

Medallas para la UA en el Campeonato Nacional Universitario

Las selecciones de judo y taekwondo de la Universidad de Antofagasta (UA) tuvieron una destacada participación en el Campeonato Nacional Universitario que organiza la Federación Nacional Universitaria de Deportes (Fenaude), cosechando seis medallas.

Los "chungungos" que subieron al podio nacional de judo fueron Jhan Catalán Hidalgo, oro en la

63kg. (Nutrición y Dietética).

El seleccionado de taekwondo de la UA también hizo podio en una de las fechas nacionales Fenaude: Gabriel Henríquez, categoría +80kg, estudiante de la carrera de Nutrición y Dietética y Daniela Bilbao, categoría -49kg, perteneciente a la carrera de Pedagogía en Educación Física, obtuvieron medalla de bronce en